

Jahresbericht 2007

Zwei wichtige Themen, mit welchen sich der QL, im Jahr 2007 befassen musste, war die bevorstehende Sanierung der Schüssbrücke mit Neugestaltung des Drahtwerkareals und das Bauvorhaben Dasiswas an der Bürenstrasse.

Umfragen, Besprechungen mit Anwohnern und Fachpersonen nahmen sehr viel Zeit in Anspruch. Sie bestärkten uns schlussendlich, die Beschwerde des QL im Juni 07 an den Kanton weiter zu ziehen. Daraufhin fand am 10. Juli eine erfolgreiche Info-Veranstaltung mit umfassender Meinungsumfrage statt.

Am 19. September erfolgte eine Ortsbesichtigung des Kantons, wo auch die Baudirektion, Denkmalpflege, Stadthalter-Stv. und Dasiswas anwesend war.

Über die bevorstehenden, baulichen Massnahmen während der Sanierung der Schüssbrücke wurden wir stets auf dem Laufenden gehalten. Nicht zuletzt durch die Medien, resp. das Bieler Tagblatt, welches uns verschiedentlich für Stellungnahmen und Meinungen kontaktierte.

Über den aktuellen Stand der beiden Projekte kommen wir im Traktandum 7 zurück.

Nachstehend nun einen chronologischen Überblick über die weiteren, wichtigsten Anlässe und Aktivitäten im Jahr 2007, an welchen der QL vertreten war:

27. Februar: Jährlicher Fasnachtsumzug durch Bözingen, mit anschliessendem Bögg-Verbrennen, und Einladung der Böggenzunft zum Nachtessen in der Öli.
05. Juni: GV des Tierparkvereins im Zwinglihaus.
15. Juni: VIP Apero in der Eishalle anlässlich der Bieler Lauftage.
Am 20. Juni durften wir unsere GV in den Räumlichkeiten der Cendres & Métaux SA durchführen. Eine Power-Point-Präsentation gab den Anwesenden einen interessanten Einblick in das Bözinger Unternehmen.
25. Juni: Teilnahme am Podiumsgespräch Mööslitreff
10. Juli: Wie bereits erwähnt, organisierten meine Kolleginnen und Kollegen während meiner Ferienabwesenheit einen Info-Abend mit Meinungsumfrage. Ca. 60 Quartierbewohner folgten der Einladung und fanden sich zu Gesprächen und Meinungsaustausch bei der alten Öli ein. Dank der heutigen Technik wusste ich bereits am nächsten Tag in Kentucky/USA über den Abend und das Wetter in Bözingen/Schweiz Bescheid. Dank diesem Anlass hat der QL innert kurzer Zeit 18 Neumitglieder gewonnen.
- 11./12. August alljährliches Oelifest
02. Sept: Der TV Bözingen feierte sein 150-jähriges Bestehen im Habegger-Schopf. Der QL überreichte dem Vorstand einen Check zur Unterstützung der Jugendförderung.
19. Sept. Fand eine Sitzung mit dem Projektteam „Ceratizit-Wolfram“ in Bözingen statt.

02. Dez: Wir kochten Paella am Buschanger Sunntigsträff. Durch das vielseitige, kulinarische Angebot der Bözinger Geschäfte und Vereine blieb der Paella-Absatz unter den Erwartungen. Für das Jahr 08 werden wir nach Alternativen suchen. Vorschläge und Ideen nimmt der Vorstand gerne entgegen.

Im Dezember arbeiteten wir, resp. unsere Sekretär, an der Erstellung der Bözinger Agenda 08.

Vom Januar – Dez. traf sich der Vorstand zu insgesamt 6 Sitzungen.

Auch im Jahr 07 wurde am 1. August auf dem Bözingenberg das Kreuz, und im Dezember der Weihnachtsbaum bei der Schüssbrücke, gestellt. Im Namen des QL und der Bözinger Bevölkerung ein herzliches Dankeschön den Initianten und Ausführenden.

Zum Schluss ebenfalls einen grossen Dank meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen für ihre tatkräftige Unterstützung während des Jahres. Ohne sie wäre es unmöglich, all den Aufgaben und Verpflichtungen des QL nachzukommen.

Biel, im Mai 2008
Lis Keller